

REFLEXION POUR LES FRATERNITES

DIMANCHE 15 OCTOBRE 2023, 28^{ème} dimanche du temps ordinaire A,
Matthieu 22, 1-14

CONTEXTE

Cette parabole fait partie d'une série de paraboles où Jésus tente de faire comprendre à son auditoire ce qu'est en vérité le Royaume des Cieux et comment y parvenir. Peu avant, Jésus est entré à Jérusalem, acclamé par la foule qui voit en lui un prophète. Dans le temple, il en chasse les vendeurs, provoquant l'hostilité des grands prêtres et des pharisiens.

QUELQUES PRÉCISIONS

Ici les interlocuteurs sont particulièrement les **grands prêtres et les pharisiens**, ceux qui se font fort de connaître la loi et les prophètes. Jésus évoque l'histoire d'Israël et les rapports difficiles du peuple juif avec les prophètes que Dieu lui a envoyés.

La logique du roi est surprenante, il envoie les serviteurs inviter tous ceux qui sont sur les chemins, **les méchants et les bons**, mais jette dehors celui qui n'a pas le vêtement de noce.

Pour participer au banquet, le **vêtement de noce** est nécessaire : il ne suffit pas de connaître la loi et les prophètes, il faut vivre en cohérence avec sa foi.

POUR PARTAGER : Qu'est-ce que Jésus me révèle ici de son Père ? Quel est mon vêtement de noce ? Qu'est-ce que Jésus me propose aujourd'hui pour ma vie quotidienne .

UNE PRIÈRE

Heureux les invités au repas des noces de l'Agneau.

Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir ; mais dis seulement une parole et je serai guéri.

PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **St. Joseph** : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON
rsj@lyon.catholique.fr- www.laredemption-stjoseph.fr

Père Pierre-François EMOURGEON, Curé

pf.emourgeon@lyon.catholique.fr 07 78 84 49 86

Père Adrien DAGOIS, Vicaire

a.dagois@lyon.catholique.fr 06 51 26 62 84

Dimanche 8 Octobre 2023,
27^e Dimanche du temps ordinaire



Chers amis,

Ce dimanche votre nouveau curé est installé. Toute la liturgie de cette cérémonie rappelle que le curé est avant tout prêtre et qu'un prêtre est au service de Dieu et de la portion du Peuple de Dieu qui lui est confié. Voici ce que le code de droit canonique dit de la fonction de curé :

« Can. 519 - Le curé est le pasteur propre de la paroisse qui lui est remise en exerçant, sous l'autorité de l'Évêque diocésain dont il a été appelé à partager le ministère du Christ, la charge pastorale de la communauté qui lui est confiée, afin d'accomplir pour cette communauté les fonctions d'enseigner, de sanctifier et de gouverner avec la collaboration éventuelle d'autres prêtres ou de diacres, et avec l'aide apportée par des laïcs, selon le droit. »

L'Église nous renvoie à notre vocation à la sainteté. Il n'y en a pas d'autres . La sainteté est un choix et elle est uniquement possible par la grâce de Dieu. Le curé doit commencer par se préoccuper de sa propre sanctification et ne pas se dérober au combat spirituel qu'il a à vivre comme tous chrétiens. C'est la condition sine qua non s'il veut contribuer à la sanctification des fidèles. Le curé doit enseigner la Foi catholique et rien d'autre. Il devient alors, petit à petit : « coopérateur de la vérité », c'est-à-dire le collaborateur de Jésus qui est le seul à pouvoir affirmer « je suis le chemin, la vérité et la vie. »

Si le curé est avant tout prêtre il est aussi avant tout un baptisé. Être curé ce n'est pas être au-dessus des autres. Le curé ne doit pas être au gouvernail seul, il a besoin de la collaboration des autres prêtres et de tous les baptisés. Nous avons besoin les uns des autres, nous avons besoin de la complémentarité qu'apportent les différents états de vie. Personne n'est curé ou prêtre pour lui-même, comme personne ne devrait être chrétien que pour soi.

Je rends grâce à l'Église, à mon évêque. Je rends grâce pour la communauté de l'Oratoire qui m'aide à être meilleur chrétien. Je rends grâce pour tous ceux qui œuvrent dans la paroisse, fidèlement, courageusement, humblement, efficacement, en commençant par le père Adrien, pour Ariane notre assistante paroissiale, en passant par l'EAP etc...

Je prends petit à petit conscience de ce qui m'est demandé. Je prends mesure de la charge qui semble bien souvent trop lourde. « Sans moi vous ne pouvez rien faire » dit le Christ, mais sans vous non plus... Je vous demande donc une fois de plus de prier pour moi, pour mon obéissance à Dieu et à l'Église, pour ma persévérance et ma fidélité et je vous assure en retour de ma prière.

Et selon l'adage romain : Oremus pro invicem ! Prions les uns pour les autres !

Père Pierre-François Emourgeon, curé +

AGENDA DU 9 au 15 Octobre 2023

Les prêtres seront absents de dimanche après-midi à mercredi après-midi, mais la messe du mercredi 11 au soir sera bien célébrée à La Rédemption

Lundi 9	△	PAS DE MESSE	
Mardi 10	△	PAS DE MESSE	
Mercredi 11	20h15	Préparation au baptême (sur inscription seulement)	17 rue Godefroy
Jeudi 12	16h00 20h30	► 18h00 Dépôt dons pour les JR à la Crypte Répétition Chorale St Joseph	La Rédemption 144 rue Sully
Vendredi 13	17h00	Baptême REYNAL de St MICHEL	La Rédemption
Samedi	11h00 14h00	Baptême Charlotte GALVAIN Mariage Charles DEBUT & Léa STEINBINDER	La Rédemption La Rédemption

Intentions de Prière du 7 au 13 Octobre 2023

Dimanche 8, 10h30 : Monique ROGEAUX,

COMITE DE JUMELAGE LIBAN LYON ANTELIAS



Dimanche 12 novembre 2023
Brocante Solidarité Liban
Lieu : école St Joseph des Brotteaux
19 rue Masséna
Horaires : vente 9h/17h

Nous avons besoin d'aide et de soutien :

Dons d'objets : contact 06 15 21 46 12

Pour la réalisation de pâtisseries, de quiches, de friandises, etc

Pour la mise en place de la brocante, de 8h à 18h le samedi 11 novembre

Pour la vente le dimanche 12 novembre, entre 9h et 17h

Pour le rangement de l'école le dimanche 12 novembre, de 16h30 à 19h30

CONFERENCE

*Les enfants des rues des Philippines : conférence du Père Matthieu Dauchez

Directeur de l'Association ANAK-TNK, le Père Matthieu Dauchez, missionnaire français, vient en aide aux enfants des rues et des bidonvilles de Manille, avec une équipe de 200 éducateurs philippins et 6 volontaires français. 440 enfants des rues vivent dans les Maisons d'accueil et plus de 1000 enfants des bidonvilles bénéficient du Programme de nutrition et de scolarisation.

Le Père Matthieu Dauchez donnera **une conférence exceptionnelle** sur le thème « *Résilience et Espérance* », **jeudi 19 Octobre, à 20h30, à la Basilique St Bonnaventure** – Lyon 2ème (Métro Cordeliers).

Pour connaître les actions de l'association : <https://www.anak-tnk.org/fr/>

CONFIRMATIONS ADULTES

Le parcours pour les confirmations adultes va bientôt commencer !
Si vous êtes intéressé, contacter le père Pierre-François :

En attendant prions pour nos futurs confirmands qui recevront la plénitude l'Esprit Saint le samedi 14 octobre à 10h30 au saint Nom de Jésus !

Contact : pf.emourgeon@lyon.catholique.fr

Retraite spéciale 18-28 ans

3 jours pour apprendre à prier

Prends un temps à part pour expérimenter la prière comme un dialogue :

Je parle à Dieu et je l'entends me répondre.

Cette retraite t'offre un décrypteur pour une rencontre vivante !

du **27 au 29 Octobre 2023** à l'Abbaye Saint Pierre, Champagne (07).

Au programme : topos sur la prière, méditation de la Parole, temps de silence, accompagnements personnels, fraternité (*avec le match de rugby si la France est en finale ?).

Pour s'inscrire :

<https://jeunescathoslyon.fr/evenement/3-jours-pour-apprendre-a-prier-2023/>